



Las colonias del Sistema Solar Theia

Luis Ángel Fernández de Betoño

[Download now](#)

[Read Online ➔](#)

Las colonias del Sistema Solar Theia

Luis Ángel Fernández de Betoño

Las colonias del Sistema Solar Theia Luis Ángel Fernández de Betoño

Año 2.373, la humanidad ha superado una nueva frontera y se expande por el Sistema Solar.

Marte, el Cinturón de Asteroides y las lunas de Saturno y Júpiter, han sido colonizados. Estas últimas, agrupadas bajo la bandera de La Federación, son la élite, el primer mundo, en las cuales, la población, disfruta de un nivel de vida inimaginable hasta ahora.

En las colonias federales, existe un grupo denominado “Los 10.000”, que sueña con llegar a Theia, un mundo gemelo de la Tierra, situado a veinte años luz, de momento, una distancia insalvable para el ser humano. Con la intención de colonizarlo utilizando terrícolas, mejor adaptados a la vida en un planeta. Pero Owen Jeringan, líder de “Los 10.000”, cree haber encontrado la forma de fabricar un impulsor capaz de alcanzar el ansiado planeta. Gracias a un extraño objeto, al que llaman Singularidad. El problema, es que se encuentra dentro del Cinturón de Asteroides, refugio de los peligrosos piratas espaciales. Para ello, contrata los servicios de Gael Paulsen, un antiguo piloto militar y veterano de la guerra contra Marte, que, junto con un grupo con de incondicionales, tratarán de hacerse con la codiciada Singularidad.

Sin embargo, no todos los colonos están de acuerdo, y utilizarán todos los medios a su alcance, para impedir los planes de Owen Jeringan...

Las colonias del Sistema Solar Theia Details

Date : Published November 2015 by Createspace

ISBN :

Author : Luis Ángel Fernández de Betoño

Format : ebook 367 pages

Genre :

 [Download Las colonias del Sistema Solar Theia ...pdf](#)

 [Read Online Las colonias del Sistema Solar Theia ...pdf](#)

Download and Read Free Online Las colonias del Sistema Solar Theia Luis Ángel Fernández de Betoño

From Reader Review Las colonias del Sistema Solar Theia for online ebook

Esteban Parra says

A pesar de una tipografía en la cubierta que deja mucho que desear y de bastantes y notorios errores de edición, Luis Ángel Fernández de Betoño se ha construido tremendo futuro para la humanidad. Una historia oscura, grotesca, inteligente, bien estructurada, emocionante, refrescante y atrevida. Sorpresas que llegan sin esperarlas.

Roberto Carlos says

Novela de ciencia ficción recomendable, entretenimiento puro y duro. Mis felicitaciones al autor.

Higinio Serrano Pérez says

Es una historia simple y previsible, sin base científica en la mayor parte de su narración, cosa que aclara al final del libro. Tiene escenas donde la trama carece de lógica. En 200 en el futuro no hay casi evolución social (putas por todas partes), no hay evolución educativa, evolución médica limitada y simple. El hombre se ocupa de todo tipo de tareas que podrían estar automatizadas.

En su favor unas narración ágil, unos personajes aceptablemente caracterizados.

Podría situar la historia en el comienzo de la edad moderna y sustituir naves espaciales por barcos y la hostia funcionarios igual.

Joaquin says

La novela está muy bien ambientada, en un Sistema Solar colonizado por la especie humana, pero en el que se siguen dando los mismos problemas que ahora, aunque el primer mundo son los colonos que ha relegado a la Tierra a una tercera posición. En la historia también hay una lucha entre personas de distinta clase social.

? ? ? ? ? says

Muy pocas veces he dado la mayor puntuación en GR pero, es que a pesar que veía venir varias de las cosas que sucedieron, sobre todo en el asunto de la traición, fue increíble de inicio a fin.

Mañana la reseña completa en www.lephpasapagina.blogspot.mx

Carlos Casas says

Por mucho que lo he intentado no he podido disfrutarlo. La trama estaba bien, los personajes, aunque sin mucho desarrollo, también.

¿El problema? La narrativa. Los constantes saltos en el punto de vista, sin aviso para el lector que obliga a releer, son absolutamente mortales. Machacan y machacan arruinando esta interesante novela.

Lorelupin Acevedo says

Déjenme decirles que todo empezó por que mi amiga Libni del blog "Pasando la Pagina" me propuso leer el libro y ponerme en contacto con el escritor para que me pasara el libro, la verdad no sabia nada pero igual le dije que si ya que creo que a todos los libros hay que darles una oportunidad y leer de todo (después de 5min de haberle dicho que si me estaba arrepintiendo, por que podía ser un libro de terror o bélico y pues no leo de esos géneros ni aunque me paguen) pero el escritor muy amable me paso la copia de su libro, no se porque pero me gusta mucho ver las portadas de los libros y la sinopsis que hacen de los mismos antes de leerlos, pero al ver la portada la verdad no daba un peso por el libro, la verdad no me gusta para nada y para ser sincera no me invita a leer el libro y al leer la sinopsis me paso exactamente lo mismo, pero a pesar de eso decidí leerlo ya que como digo hay que darle una oportunidad a los libros (con sus excepciones mencionadas) y ¿Saben que? Que bueno que leí el libro, no era nada de lo que me esperaba, todo lo contrario, es super genial, es una historia que te atrapa desde el principio, no pare de leerla, tiene sus toques de comedia (una comedia para adultos diría yo) romance, algo de sexo, aventura y suspenso, digo ¿que mas se puede pedir? me encanto la historia y su plo twist es super padre, no te imaginas el final que tiene, el libro tiene una linea argumental que te hace creer algo la mayor parte del libro pero su final te deja con un nudo en la garganta y es lo máximo, aunque debo decir que me quede con ganas de más no puede ser que ese sea el final, espero el autor considere hacer una trilogía o saga, porque la historia es genial y da para mas, aunque como en todo hay un pero y es que la parte de la batalla antes de conseguir a sus aliados es algo tediosa de leer, pero no es algo malo a mi punto de vista, ya que eso sucede o me sucedió a mi por que te dan ansias de saber quien es el que va a ganar, pero en general un super libro que no me arrepiento de leer.

Francisco Ferri Perez says

Es muy entretenido, tengo que decir que pasado el 50% del libro se hace un poco mas denso de leer. En las 2 últimas partes se me ha hecho bastante cuesta arriba de terminar, pero el final está logrado. Demasiada dedicación al detalle del cuerpo a cuerpo al final del libro. No lo releería pero sí leería una segunda parte.
